
5年 8月 19日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

施 設 名：悠心彩中西・ホリデイ市原 

施設種類：グループホーム・小規模多機能ホーム 

会議開催日時：令和 5年 8月 19日 

開 催 場 所：悠心彩中西・ホリデイ市原 事務所内

出 席 者： 

（ 人 数 ）

 

利用者 0人 知見を有する者等 1人 

利用者家族 0人 地域包括支援センター職員 0人 

地域住民の代表 1人 益田市職員 1人 

その他（代表者、管理者、施設職員等） 6人 

 

 議題① グループホーム現況報告 

・入居者数 7名（男性 1名・女性 6名） ・平均年齢 87.1才  

・平均介護度 2.5 ・事故 2件 ヒヤリ 2件 

 

【活動状況】 

・おはぎ作り、七夕会、ひまわりドライブ、誕生日会 

 

【今後の予定】 

・花火大会、敬老会、ドライブ 

 

議題② 小規模多機能ホーム現況報告 

・利用者の状況説明 ・平均介護度 1.6  

・事故 6件、ヒヤリ 1件 

 

【活動状況】 

・七夕、ひまわりドライブ、誕生日会 

 

【今後の予定】 

・敬老会、誕生日会、ドライブ 



 

 －ご意見・ご要望－ 

・GHの新しい入居者の予定は？どのぐらいを目途に入れる予定か？ 

【回答】 

 待機者の方に声を掛けているが、今回は急だった為、話が進んでおらず、ま

だ決まってはいない。早目に入れたいとは思っている。 

 

・入居されている方は看取りまで希望されている方が多いですか？ 

【回答】 

 今入居されている方は全員看取りまで希望されています。 

 

・2名亡くなられていますが、他の入居者様の反応とかはどうですか？ 

【回答】 

 認知症もあるためか、あまり変わった様子はないです。 

 

・薬の事故やヒヤリがありますが、どのような飲ませ方をされていますか？ 

【回答】 

 手の上にのせて飲んでもらっていますが、中には吐き出す方もおられます。 

・薬を飲んで頂くのも大変とは思うが、大事な事なので気を付けてもらいたい。

しっかり確認することが大事。 

 

・暴言を言われる方はおられますか？ 

【回答】 

おられますが、職員が間に入っています。 

 

・介護度の割合は選んで入れているのですか？ 

【回答】 

選んではいないが、ほとんどの方は入ってから介護度が変わっています。 

 

・小規模多機能のコロナワクチンは各々で受けられるんですか？ 

【回答】 

利用者様・ご家族様におまかせしています。今のところコロナ陽性の方は出て

いませんが、もしコロナ陽性になった方にはお休みしていただくことにしてい

ます。 

 

・登録者数がいつも多いですが、職員の不足や負担などはないですが？ 

【回答】 

不足はありますが、職員は特に何も言わずによく働いてくれています。 



・職員の質も大事。ちょっとした事（声かけなど）で職員の方はやる気が出て

くると思います。コミュニケーションはとっても大事です。 

 

・先月、近辺で熊が出て来たので気を付けて下さい。これからの季節は夕方な

ど動きが活発になってくるので。 


